

ASSEMBLÉE ZONE AFRIQUE. 12 14 AOÛT

Chères sœurs, nous nous approchons de vous pour partager l'expérience de notre 16^e Assemblée de la zone Afrique qui a commencé le samedi 12 août 2023.

Notre Assemblée a pour thème : Re- imaginer des espaces pour le charisme.

Le 12 août 2023, la journée a commencée par la prière d'ouverture animée par la communauté -atelier de kashobwe. Toute la matinée a été consacrée à la conférence donnée par Monsieur André, professeur de l'université de Lubumbashi sur : l'impact de la situation Mondiale, nationale et Locale sur les femmes vers qui nous sommes envoyées. Une conférence très riche qui nous permet d'avoir l'idée générale sur la situation des femmes dans le Monde.

L'après midi , la sœur Irène Mwepu Mbayo, coordinatrice de la zone Africa, nous a présenté la mémoire du triennat de la zone, c'était un moment important pour toutes pour voir le travail accompli dans notre zone et aussi un moment d'émotion en nous rappelant de la tragique mort de nos sœurs : Yolanda Bacanegra et Immaculée Maloba.

Après cette présentation de la mémoire du triennat de la zone Africa, la sœur Cleofe Belleza, administratrice de la zone Africa nous a aussi présenté la situation économique de la zone de 2019 à 2022. Cette situation est une information pour toutes les sœurs de la zone afin de prendre conscience sur notre réalité économique dans la zone. La journée a été clôturée par la prière. Nous rendons grâce à Dieu pour cette belle journée.

Le dimanche, 13 août, la journée a commencé par la prière animée par la communauté -atelier de kabondo- Dianda. La journée a été dédiée à l'élaboration du plan stratégique. La matinée, le travail en groupe. Le travail consistait à élaborer les objectifs et les activités en tenant compte des cinq thèmes qui ont été retenus à la dernière phase du chapitre général. Ce travail a continué aussi dans l'après midi dans la grande Assemblée.

Lundi, le 14 août, la journée commence par la prière animée par la communauté -atelier de Solwezi. Le travail de l'élaboration du plan stratégique a continué toute la journée. Nous rendons grâce à Dieu pour son assistance et son aide pendant

ce travail. La journée a été clôturée par la prière avec la même communauté - atelier de Solwezi.